

Bretagne, Morbihan
Hennebont
19 rue de la République

Villa des Fleurs, 19 avenue de la République (Hennebont)

Références du dossier

Numéro de dossier : IA56132298
Date de l'enquête initiale : 2022
Date(s) de rédaction : 2022
Cadre de l'étude : inventaire topographique Hennebont
Degré d'étude : étudié

Désignation

Dénomination : villa
Appellation : Villa des Fleurs
Destinations successives : villa

Compléments de localisation

Milieu d'implantation :
Références cadastrales : BH, 76. Cadastre 1835 : C 544

Historique

Cette vaste villa est construite en 1897 pour Jules Pontgérard. Né en 1863, le 29 mars, il est second maître-mécanicien de Marine. Il semble qu'il fasse partie des notables de la ville. Il est administrateur de la Caisse d'Epargne, fonction pour laquelle il reçoit en 1929 une décoration. Propriétaire de la première maison de la rue de la prison en Ville-Clouse, il accueille en celle-ci des événements liés à l'activité de l'association du Vieil-Hennebont.

Période(s) principale(s) : 4e quart 19e siècle
Dates : 1897 (daté par source)

Illustrations



La façade de la Villa
des Fleurs (Hennebont)

Phot. Pierre Laurent Constantin
IVR53_20225605059NUCA

Auteur(s) du dossier : Pierre Laurent Constantin, Ville d'Hennebont. Service Valorisation du patrimoine
Copyright(s) : (c) Région Bretagne ; (c) Inventaire général ; (c) Ville d'Hennebont



La façade de la Villa des Fleurs (Hennebont)

IVR53_20225605059NUCA

Auteur de l'illustration : Pierre Laurent Constantin

Date de prise de vue : 2022

(c) Ville d'Hennebont

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation